



Action de partage : un cadeau pour Noël



PHOTO: FM

En collaboration avec les équipes de la Pastorale des milieux ouverts, nous proposons à nos lecteurs un geste de partage envers les plus fragiles.

Concrètement: ceux qui le souhaitent préparent un ou plusieurs cadeaux de Noël, une carte de vœux, ou encore une carte de prière. Sur le papier d'emballage, on apposera une étiquette qui indiquera le plus précisément possible à qui le cadeau contenu dans le paquet est destiné (une dame, un homme, un garçon de 8-10 ans, une adolescente...). Le ou les paquets sont ensuite déposés à la cure de Saint-Paul jusqu'au lundi 21 décembre à midi, dernier délai.

Le tout sera ensuite confié aux équipes de la Pastorale des milieux ouverts pour être distribué le 23 décembre.

Nous espérons par ce geste donner un peu, et pourquoi pas beaucoup de joie à ces petits que le Christ a lui-même appelés « ses frères » (cf. Mt 25).

Depuis le printemps, vous êtes nombreuses et nombreux à vous faire les bienfaiteurs « alimentaires » de ceux que la crise a précipités dans la précarité, voire la pauvreté. Pour Noël, soyons des porteurs de joie et de lumière! Merci.

